

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 02. November 2011

Zusätzliche Außenbeleuchtung Johannes-Maaß-Schule

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zur Sicherung des Schulweges zur Johannes-Maaß-Schule und auf dem Gelände der Johannes-Maaß-Schule zusätzliche Außenleuchten am jetzigen Haupteingang sowie auf dem Innengelände selbst zu installieren.

Begründung:

Mit dem Beginn des Neubaus wurde der Haupteingang zur Johannes-Maaß-Schule verlegt. Der jetzige provisorische Haupteingang der Schule zwischen dem Schulgelände und der nördlichen Mauer des Freizeitgeländes „Alter Friedhof“ ist fast nicht beleuchtet. Zur Sicherheit der Schüler, der Lehrerschaft und der Besucher ist es unbedingt erforderlich, diese dunklen Ecken auszuleuchten. Darüber hinaus wird gebeten, bei der vorhandenen Beleuchtung des oben angeführten Weges, die Äste der Bäume an den entsprechenden Wegelampen zurückzuschneiden, damit ein optimaler Lichteinfall gewährleistet ist. Durch die neuen Gegebenheiten, fehlt auch auf dem Schulgelände, das in den Abendstunden von vielen Nutzern der Turnhalle betreten wird, eine Beleuchtung, die den Weg zur Turnhalle ausleuchtet.

Beschluss Nr. 0145

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher